

## Multimedia Verkabelung

Aber auch bereits bei den klassischen Anwendungen wie normale Telefonie, Sat- oder Kabelfernsehen und High-Speed Internet ist eine raumübergreifende Nutzungsmöglichkeit wünschenswert.

Deshalb ist im Heimbereich eine leistungsfähige Verkabelungs-Infrastruktur notwendig, damit man heute und in Zukunft am Multimedia-Zeitalter teilnehmen kann.

Fernsehen, Telefon und High-Speed-Internet aus einer Leitung: Der Technik-Trend heißt "Triple Play". Im Wohnzimmer von morgen soll Surfen, Mailen, Telefonieren, Fernsehen und Radiohören gebündelt möglich sein. Voraussetzung ist ein Kabel- oder ein schneller DSL-Anschluss.

